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Ata da 5ª Reunião Ordinária, de 17 de junho de 2021, do Departamento de Letras - DL do Centro
de Ciências Aplicadas e Educação - CCAE/UFPB

Aos dezessete dias do mês de junho de 2021, às 14h00, teve início a 5ª Reunião Ordinária do Colegiado
Departamental de Letras do Centro de Ciências Aplicadas e Educação, excepcionalmente, através da
plataforma virtual Google Meet, por meio do link: < >, de acordo com asmeet.google.com/hoh-zdsz-hty
instruções dadas pelo Conselho Universitário da Universidade Federal da Paraíba (CONSUNI), em
virtude da atipicidade da situação atual em razão da COVID-19, delimitadas pela Resolução n.º
02/2020 de 07 de maio de 2020. Nesta Reunião Ordinária, composta atualmente por 21 (vinte e um)
representantes docentes lotados no Departamento, 1 (um) representante do pessoal
técnico-administrativo do Departamento, 3 (três) representantes discentes do curso de Letras e 1 (um)
do representante discente do curso de Secretariado, ambos os cursos com indicação de substitutos no
caso de ausência, estiveram presentes:  d20 (vinte) representantes do Colegiado Departamental, e

com direito a voto, sendo  - Carlatotal de 25 (vinte e cinco) representantes 17 (dezessete) docentes
Alecsandra de Melo Bonifácio, Elaine Cristina Cintra, Elaine Reis Laureano, Erivaldo Pereira do
Nascimento, Fábio Pessoa da Silva, José Veranildo Lopes da Costa Junior, Juliene Paiva de Araújo
Osias, Laurênia Souto Sales, Luana Francisleyde P. de Farias, Maria do Rosário Silva Leite, Luciane
Alves Santos, Michelle Bianca Santos Dantas, Moama Lorena de Lacerda Marques, Sandra Maria de
Araújo Dias, Savio Roberto Fonseca de Freitas, Silvio Luis da Silva e Walquíria Nascimento da Silva, 

 - Mauricélio do Nascimento,1 (um) assistente em administração  2 (dois) representantes discentes
 - Sonaly Keila Gomes de Oliveira (Titular) e Maria Raquel dos Santos Felixdo curso de Letras

(Suplente) cujo voto vem substituir o de Natan Evangelista da Silva (Titular) , e nenhum
 Além desses, houve a presença de representante discente do curso de Secretariado 1 (um)

assistente em administração pertencente ao Departamento de Letras e ao Departamento de
 - Gabriela Noêmia Bezerra de Assis Cavalcanti, na função de SecretáriaEducação simultaneamente

do Colegiado, esses não compondo o Colegiado e sem direito a voto. Ocorreram 5 (cinco) faltas
, Roseane Batista Feitosa Nicolau (em congresso), Fernanda Barboza de Lima (em aula),justificadas

Emanoel Raiff Nóbrega (em aula), Ruth Marcela Bown Cuello (em banca), Paula Soares (compromisso
no mesmo dia e horário). Diante da presença de quórum superior ao mínimo exigido de cinquenta por
cento mais um dos representantes, que corresponde a no mínimo 12 (treze) representantes, deu-se
prosseguimento aos trabalhos. O  chefe do Departamento de Letras eProf. Dr. Silvio Luis da Silva,
Presidente da Mesa, cumprimentou os presentes e deu início à reunião. Inicialmente, o prof. Sílvio
passou aos visto que não havia nenhum informe departamental. O informes docentes, prof. Fábio

 informou que a Coordenação tem se esforçado, mesmo diante das adversidades doPessoa da Silva
período remoto, quanto à oferta de componentes curriculares para fazer com que os alunos possam
avançar em seu curso, priorizando os mais antigos. Não havendo mais informes docentes, o prof. Silvio
pede a inclusão de aluns pontos na pauta , a saber o primeiro, o processo n. 23074.050443/2021-83,
referente ao Projeto de Pesquisa do prof. José Veranildo, intitulado Escritas do corpo, narrativas da

; o segundo, a distribuição devida: leituras da América Latina no/pelo olhar de corpos desviantes
disciplinas do período vindouro; e o terceiro, a pedido da profa. Fernanda Barboza, o processo n.
23074.050443/2021-83, que versa sobre o pedido de aproveitamento de concurso solicitado por Lucas
Porto, aprovado na UFRN. A prof. Carla Alecsandra solicitou também a inclusão do processo n.
23074.060804/2021-84, que versa sobre a licença capacitação da profa. Laurênia Souto Sales. Havendo
anuência dos presentes, os referidos processos foram incluídos na pauta. Como primeiro ponto de

, coloca-se em votação a ata da 4ª Reunião Ordinária do DL (maio/2021). Após a votação, a atapauta
foi aprovada com uma abstenção. O  trata-se da homologação segundo ponto de pauta ad referendum 
do Projeto das Profas. Elaine Reis Laureano e Walquíria Nascimento da Silva, aprovado em 06/05/2021
- Libras em diferentes situações sociocomunicativas: articulando saberes e práticas (Módulo I). Edital
PROBEX 01/2021. Após a votação, o projeto foi homologado por unanimidade. O terceiro ponto de

o processo n. 23074.056879/2021-38 que versa sobre o Relatório de Gestão do DL/CCAE nopauta 
biênio 2017/2019, referente à gestão do prof. Silvio (chefe) e prof. Fábio (vice-chefe). Como relator, o
prof. Sávio Freitas emitiu o seguinte parecer: Alguns pontos necessitam de reajuste: no quadro de
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professores efetivos é importante fazer uma revisão da classe por progressão ocupada pelos docentes
(p.5); no quadro de afastamentos, indicar a data do primeiro pedido de licença saúde solicitado pelo
Prof.Pablo Daniel Andrada (6); a passagem com uma demanda de 4 turmas de 60 horas solicitadas
nos períodos ímpares e 2 turmas de 60 horas nos períodos ímpares? não está clara, qual o período
par? Um dado relevante apontado no relatório é a contratação de professores efetivos, uma vez que,
sob o argumento da carga horária máxima, nosso quadro de professores, no período em análise,
ministrou disciplinas que somam uma média de 17,87 horas semanais por docente, muito superior
àquela preconizada pelo Art. 3º da Resolução CONSEPE n. 52/2018, que estabelece um mínimo de 8
(oito) horas e um máximo de 12 (doze) horas semanais por docente (p. 31). O relatório sinaliza a
necessidade de contratação de 9 professores para cumprir a carga máxima de 12 horas semanais.
Diante do exposto, fica clara a relevância das informações disponibilizadas pela Chefia e Vice-Chefia
do Departamento de Letras do CCAE, o que nos permite ser de parecer FAVORÁVEL à sua

 O  comunicou que a questão dos patrimôniosaprovação, mediante ajustes aqui sinalizados. prof. Silvio
não foi abordada no documento, pois houve dúvida se era da competência departamental discorrer
desse assunto tendo em vista a criação das Secretarias Acadêmicas, mas destacou que o relatório se
ateve mais à questões sobre os trabalhos docentes em ensino, pesquisa e extensão. Também pontuou
que apesar do Departamento ter recebido professores formadores EaD de outros e códigos deCampi 
vaga docentes cedidos temporariamente pela PROGEP, esses códigos logo acabaram, e ausentes esses
professores, a situação departamental piorou, pois a demanda aumentou para os professores da casa.
Esclareceu também que a carga horária apresentada no relatório é uma média, dada a oscilação de
pedidos semestralmente. O  informou que a questão do patrimônio ainda está sendoprof. Erivaldo
discutida, mas afirmou que está mais ou menos decidido que as Secretarias estão responsáveis pelo
patrimônio. Contudo, destacou que esse assunto será discutido na Direção de Centro. O oprof. Silvi
afirmou que esse compartilhamento de materiais, como impressoras, entre o Departamento de Letras e
o Departamento de Educação deixa certa dúvida sobre a competência da gestão desses materiais, dessa
maneira, seria interessante a discussão da Direção de Centro sobre o tema. O  destacou que,prof. Fábio
apesar da demanda de horas docentes do DL, o relatório demonstrou que o DL/CCAE ainda realizou
pesquisa e extensão, contudo, observou-se que mesmo assim a pesquisa ficou comprometida pela
demanda enorme do ensino e cargos de gestão exercidos pelos docentes. A profa. Laurênia Souto 
teceu elogios às gestões do prof. Silvio, prof. Fábio e Fernanda, mas especificamente ao prof. Silvio,
visto que desde que chegou à UFPB, o professor buscou abraçar o Departamento de Letras, sem medir
esforços para o melhor funcionamento do setor. O  destacou que o momento em que oprof. Erivaldo
prof. Silvio chegou era muito complicado para o Departamento de Letras e agradeceu a coragem dos
profs. Silvio e Fábio por assumir uma função logo de início. Após votação, o parecer favorável com
ressalvas foi aprovado por unanimidade. O  processo n.quarto ponto de pauta,
23074.051986/2021-35, que versa sobre a solicitação da aprovação do projeto de extensão da profa.
Michelle Bianca Santos Dantas e da profa. Moama Lorena de Lacerda Marques intitulado Literatura(s)

. Como relatora, a  emitiu o seguinte parecer: em debate profa. Luana Francisleyde Considerando os
objetivos do projeto que visam enaltecer a pluralidade literária e contribuir com o processo de
capacitação à docência, atuando colaborativamente com a formação dos discentes dos Cursos de
Licenciatura do Campus IV, ao mesmo tempo em que atenderá aos professores do Ensino Básico do
Litoral Norte; Considerando a riqueza e pluralidade dos eixos temáticos (poesia pernambucana,
literatura fantástica, feminismos decoloniais na literatura, protagonismo feminino nos clássicos,
literatura africana e afro-brasileira), a metodologia escolhida (palestras e mesas-redondas oferecidas
através de plataformas remota) e a previsão de estabelecer diálogo com estudiosos de diferentes
instituições de ensino. Sou de parecer FAVORÁVEL à aprovação do Projeto de Extensão intitulado
?LITERATURA(S) EM DEBATE, sob coordenação da Profa. Dra. MICHELLE BIANCA SANTOS
DANTAS e coordenação adjunta da Profa. Dra. Moama Lorena de Lacerda Marques, por considerar a
proposta relevante à área de Língua e Literatura, contribuindo com a formação dos discentes do Curso
de Letras e dos docentes, sejam do Litoral Norte Paraibano, sejam de quaisquer outras regiões do país

? Posto em votação, o parecer favorável foi aprovado porque o referido projeto possa abranger.
unanimidade. O  parabenizou a equipe do projeto de extensão e afirmou que o assuntoprof. Erivaldo
extensão será discutido pela UFPB, visto que há um decreto já aprovado que inclui a extensão como
20% da carga horária curricular de todas as graduações. A agradeceu a profa.profa. Elaine Cintra 
Luana pelo parecer minucioso e comunicou que a equipe deseja que o projeto permaneça e seja
aprimorado, sendo essa apenas a sua etapa inicial. Afirmou que a área de literatura precisava de
extensão no Campus IV para levar futuramente a uma pós-graduação . A lato sensu profa. Moama

 afirmou que esse projeto, inicialmente, foi formatado como FLUEX, mas que há umaMarques
pretensão de projeto PROBEX, pensando inclusive em oportunidade de bolsa para discentes. Destacou
que essa é uma oportunidade para que as pesquisas do Departamento circulem mais, na linha tripé
pesquisa, extensão e ensino. O  processo n. 23074.050443/2021-83, que versaquinto ponto de pauta,
sobre o Projeto de Pesquisa do prof. José Veranildo Lopes da Costa Júnior intitulado Escritas do corpo,



. A Comissão denarrativas da vida: leituras da América Latina no/pelo olhar de corpos desviantes
Pesquisa do DL emitiu o seguinte parecer, lido pelo : ?prof. Sávio Freitas A Comissão de Pesquisa é de
parecer FAVORÁVEL a execução do Projeto de Pesquisa intitulado ESCRITAS DO CORPO,
NARRATIVAS DA VIDA: LEITURAS DA AMÉRICA LATINA NO/PELO OLHAR DE CORPOS
DESVIANTES, sob coordenação do Prof. Dr. José Veranildo Lopes da Costa Júnior, por considerar a
proposta relevante à área de Língua e Literaturas Espanholas, por adequar a pesquisa às demandas
do Departamento de Letras, por ampliar a proposta de execução também no PPGL-CCHLA, e,
principalmente por garantir ao corpo discente do DL-CCAE formação em vários níveis: iniciação

 Posto emcientífica, TCC, elaboração de artigos e possibilidade de ingresso no PPGL-CCHLA.
votação, o parecer favorável foi aprovado por unanimidade. O  parabeniza o prof. Veranildoprof. Silvio
pelo projeto e pede desculpas por não informar de pronto como colocar o projeto de pesquisa em
votação no Departamento. O  processo n. 23074.043791/2021-43 que versasexto ponto de pauta.
sobre a solicitação do Professor Lucas Porto de Queiroz sobre o aproveitamento de concurso público de
professor de magistério superior da UFRN. Como relatora, a  emitiu oprofa. Fernanda Barboza
seguinte parecer, que, ausente na reunião, foi anunciado pelo prof. Fábio Pessoa: Considerando que, a
área de Língua Portuguesa, Linguística e Libras, em decisão anteriormente acordada entre seus
membros, optou pela contratação de professores por via de concurso público de provas e títulos
realizado pelo Departamento de Letras do CCAE - UFPB, ou por meio de edital de seleção para
aproveitamento de candidatos aprovados em concurso público realizado por outras Instituições
Federais de Ensino Superior (IFES), ou ainda edital para remoção de professores de outras IFES;
Considerando que, em recente reunião, a área de Língua Portuguesa, Linguística e Libras reafirmou o
posicionamento de contratação de professores somente pelas formas acima elencadas, pontuando,
ainda, a importância do concurso público como forma de promover o ingresso democrático e probo
dos servidores docentes do magistério federal; Sou de parecer DESFAVORÁVEL ao aproveitamento
do requerente Lucas Porto de Queiroz que, no caso de existência futura de código de vaga, deverá

 Posto em votação, o parecerconcorrer ao certame junto a outros candidatos devidamente inscritos.
desfavorável foi aprovado por unanimidade. O esclareceu que os solicitantes deste tipo deprof. Silvio 
processo buscam o Departamento para informações de como abrir processos, nesse sentido, afirmou
que há cuidado do Departamento em apresentar um checklist do que é necessário para instruir
quaisquer processos que devam ser dirigidos ao departamento e, por isso, os requerentes tendem a citar
seu nome como aquele que ?instruiu? o que devia ser feito e salientou que isso deve ser entendido
como esclarecer aos requerentes o que seria necessário para se apreciar seus pedidos, sem que implique
qualquer benefício específico, mas o cumprimento de seu dever de servidor público. O sétimo ponto

 trata-se do processo n. 23074.060804/2021-84, que versa sobre a licença capacitação dade pauta
profa. Laurênia Souto Sales. Como relatora, a  emitiu o seguinte parecer: ?profa. Carla Alecsandra
Considerando que o processo encontra-se devidamente instruído; considerando-se que a capacitação é
direito da docente e que o Departamento de Letras terá um incremento de saberes e capacidade de
melhor atendimento ao seus discentes com a capacitação de sua docente, sou de parecer FAVORÁVEL

? Postoà solicitação de licença-capacitação da Professora LAURENIA SOUTO SALES, Mat. 3334167.
em votação, o parecer favorável foi aprovado por unanimidade. O  versa sobre aoitavo ponto de pauta
distribuição das disciplinas do semestre 2020.1 (suplementar presencial), 2021.2 (EaD) e 2021.2
(pós-graduação). Depois dos devidos ajustes solicitados pelos docentes, a minuta de distribuição das
disciplinas restou assim acordada: SUPLEMENTAR PRESENCIAL (2021.1): ELAINE CRISTINA

 - 8105058 - ESTÁGIO SUPERVISIONADO II E - 8105067 - TEORIA DA LITERATURACINTRA
II;  - 8105031 - LIBRAS - LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS;ELAINE REIS LAUREANO
8105002 - PORTUGUES INSTRUMENTAL; EMANOEL RAIFF GOMES DA NOBREGA

 - 8105061 - METODOLOGIA DO TRABALHO CIENTÍFICO; 8105001 - LEITURA EFILHO
PRODUÇÃO TEXTUAL; 8105018 - LÍNGUA PORTUGUESA I; FÁBIO PESSOA DA SILVA - 
8105061 - METODOLOGIA DO TRABALHO CIENTÍFICO;  -FERNANDA BARBOZA DE LIMA
8105047 - LINGUÍSTICA TEXTUAL; 8105032 - TEORIAS LINGUÍSTICAS I; JOSE

8105022 - LÍNGUA ESPANHOLA I SECRET;VERANILDO LOPES DA COSTA JUNIOR - 
8105025 - LÍNGUA ESPANHOLA IV SECRET; 8105026 - LÍNGUA ESPANHOLA V SECRET;
8105028 - TECNICAS DE TRADUCAO EM ESPANHOL; JULIENE PAIVA DE ARAÚJO OSIAS

8105016 - REDAÇÃO COMERCIAL EM INGLÊS; 8105017 - TECNICAS DE TRADUÇÃO EM- 
INGLÊS;  - 8105059 - ESTÁGIOLUANA FRANCISLEYDE PESSOA DE FARIAS
SUPERVISIONADO III; 8105062 - PESQUISA APLAO ENSDE LINE LITERATURA; LUCIANE

105068 - TRABALHO DE CONCLUSÃO DE CURSO; ALVES SANTOS - MARIA DO ROSARIO
8105003 - INGLÊS INSTRUMENTAL; SILVA LEITE - MICHELLE BIANCA SANTOS

8105035 - INTRODUÇÃO AOS ESTUDOS CLÁSSICOS; DANTAS - ROSEANE BATISTA
8105044 - SINTAXE DA LINGUA PORTUGUESA; 8105018 - LINGUAFEITOSA NICOLAU - 

PORTUGUESA I; 8105027 - REDACAO COMERCIALRUTH MARCELA BOWN CUELLO - 



EM ESPANHOL; 8105009 - LINGUA INGLESA IISANDRA MARIA ARAUJO DIAS - 
SECRETARIADO; 8105052 - LITERATURASSAVIO ROBERTO FONSECA DE FREITAS - 
AFR EM LINGPORTUGUESA; 8105001 - LEITURA E PRODUÇÃOSILVIO LUIS DA SILVA - 
TEXTUAL; 8105045 - SEMÂNTICA; -SIOMARA REGINA CAVALCANTI DE LUCENA 
8105022 - LÍNGUA ESPANHOLA I SECRET; 8105025 - LÍNGUA ESPANHOLA IV SECRET;
8105026 - LÍNGUA ESPANHOLA V SECRET; 8105028 - TECNICAS DE TRADUCAO EM
ESPANHOL; 8105031 - LIBRAS - LÍNGUAWALQUIRIA NASCIMENTO DA SILVA - 
BRASILEIRA DE SINAIS EaD INGLÊS E ESPANHOL (2021.2): ANA BERENICE PERES

8105105 - LINGUA ESPANHOLA II LN UV; MARTORELLI - CAROLINA GOMES DA SILVA
GDDLT0115 - FONÉTICA E FONOLOGIA DA LÍNGUA ESPANHOLA II; - JULIENE PAIVA DE

GDDLT0142 - LINGUA INGLESA VII UV; ARAUJO OSIAS - RUTH MARCELA BOWN
GDDLT0125 - LÍNGUA ESPANHOLA VIII UV; CUELLO - SANDRA MARIA DE ARAUJO

GDDLT0122 - FONÉTICA E FONOLOGIA DA LINGUA INGLESA I UV; DIAS - SILVIO LUIS
GDDLT0155 - SOCIOLINGUISTICA EAD; DA SILVA - EaD (2021.2): ; ELAINE REIS

 - 8105113 - LIBRAS I UV;  -LAUREANO ERIVALDO PEREIRA DO NASCIMENTO
GDDLT0112 - LINGUÍSTICA APLICADA II UV;  - GDDLT0144 -FÁBIO PESSOA DA SILVA
PROJETO TCC UV;  - GDDLT0127 - LINGUA INGLESAJULIENE PAIVA DE ARAÚJO OSIAS
VI UV; - GDDLT0104 - LITERATURA E ESTUDO DE GÊNEROS -LUCIANE ALVES SANTOS 
UV; - GDDLT0138 - LITERATURAMARIA DO ROSARIO SILVA LEITE 
NORTE-AMERICANA I UV;  - GDDLT0118 -MICHELLE BIANCA SANTOS DANTAS
LÍNGUA LATINA I UV;  - GDDLT0111 - LÍNGUARUTH MARCELA BOWN CUELLO
ESPANHOLA VI UV;  - GDDLT0149 - LINGUA INGLESASANDRA MARIA ARAUJO DIAS
VIII UV;  - GDDLT0159 - ESTUDOS SEMÂNTICOS EM LÍNGUASILVIO LUIS DA SILVA
ESTRANGEIRA UV; - GDDLT0102 - LIBRAS II UV; WALQUIRIA NASCIMENTO DA SILVA 

 - GDDLT0148 - TCC;  -ANA BERENICE PERES MARTORELLI ANDREA SILVA PONTE
GDDLT0116 - ESTÁGIO SUPERVISIONADO I UV; -ÁNGELA MARÍA ERAZO MUNOZ 
GDDLT0113 - LITERATURA ESPANHOLA III UV;  -CAROLINA GOMES DA SILVA
GDDLT0115 - FONÉTICA E FONOLOGIA DA LÍNGUA ESPANHOLA II UV; DANIELLE DE

- GDDLT0126 - LITERATURA INGLESA I UV; LUNA E SILVA DENILSON PEREIRA DE
 - 8105107 - TEORIAS DA LINGUISTICA II LN UV; MATOS ELAINE ESPINDOLA

 - GDDLT0139 - ESTÁGIO SUPERVISIONADO I (INGLÊS) UV; BALDISSERA JEOVA ROCHA
 - GDDLT0137 - LITERATURA INGLESA III; DE MENDONCA JULIANA HENRIQUES DE
- GDDLT0101 - LITERATURA ESPANHOLA I UV; LUNA FREIRE MARCIA MARIA DE

- GDDLT0145 - TCC UV;  -MEDEIROS TRAVASSOS SAEGER SILVIA RENATA RIBEIRO
GDDLT0114 - LITERATURA HISPANO-AMERICANA I UV; WALISON PAULINO DE

 - GDDLT0141 - ESTÁGIO SUPERVISIONADO III (INGLÊS) UV; ARAUJO COSTA
 - PPGL - TÓPICOS EM POÉTICASPÓS-GRADUAÇÃO (2021.2): ELAINE CRISTINA CINTRA

DA SUBJETIVIDADE;  - PROLING - SEMINÁRIOSERIVALDO PEREIRA DO NASCIMENTO
AVANÇADOS EM SEMÂNTICA; - PPGL - TÓPICOS EMLUCIANE ALVES SANTOS 
TRADIÇÃO E MODERNIDADE;  -MOAMA LORENA DE LACERDA MARQUES
PROFLETRAS - LITERATURA E ENSINO. Após votação, a distribuição das disciplinas foi aprovada
por unanimidade. O  versa sobre a utilização do orçamento de diárias e passagensnono ponto de pauta
destinado ao DL, mas que não foi usado em razão do período remoto. O sugeriu aprof. Fábio 
utilização dessa verba para a publicação de dois livros pelo Departamento. Nesse sentido, o Prof.

 esclarece quais os procedimentos para publicação dos livros. A  sugeriuErivaldo profa. Elaine Cintra
a criação de uma comissão para analisar esses procedimentos. Após discussão, o  solicitaprof. Silvio
que os professores Fábio e Fernanda fiquem responsáveis por averiguar essa publicação de livros. Com
isso, o Presidente do Colegiado, o Prof. Dr. Silvio Luis da Silva, encerrou a 5ª Reunião Ordinária de
2021. Eu, Gabriela Noêmia Bezerra de Assis Cavalcanti, lavrei a presente ata, que, encaminhada aos
presentes para conferência, por e-mail, aos 13/07/2021 às 14h03min, restou solicitado pelo docente
José Veranildo Lopes da Costa Júnior a ressalva encaminhada via e-mail ao Departamento de Letras,
no dia 13/07/2021 às 17h57min que ora transcrevo, , na íntegra: "ipsis litteris Prezados colegas, Boa
tarde. Anteriormente, entrei em contato com o departamento para informar que, em alguns documentos
emitidos pelo DL, o meu nome encontra-se escrito de forma equivocada. Na 16ª linha da terceira
página da ata, por exemplo, o meu nome está errado. Se possível, realizar a correção. Aproveito
também para confirmar presença na reunião. Atenciosamente, Prof. Dr. José Veranildo Lopes da

". Assim, feitas as devidas ressalvas e correções solicitadas, eu, Gabriela Noêmia BezerraCosta Junior
de Assis Cavalcanti, aos dezesseis dias de julho de 2021, lavrei a presente ata, que, após lida e
aprovada, segue assinada.



(Assinado digitalmente em 16/07/2021 11:41)
GABRIELA NOEMIA BEZERRA DE ASSIS CAVALCANTI
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